

Dominique Voirand est le nouveau président du centre permanent d'initiatives à l'environnement



Colette Maire (au premier rang, pull orange) passe le relais à Dominique Voirand (maillot rouge au second rang) à la tête du centre permanent d'initiatives à l'environnement.

Après dix-sept années de présidence du centre permanent d'initiatives à l'environnement (CPIE) du Haut-Doubs, labellisé depuis 1981, Colette Maire vient de passer le relais et sans qu'il y ait la moindre rupture.

« Présente et très investie lors des réunions, motivée et attentive à chacun, exigeante et bienveillante à la fois, avec des valeurs sociales, sociétales et écologiques, telle est Colette Maire », confie de concert le directeur Benoît Deboskre et le vice-président Christian Kovacic, en évitant toute forme de panégyrique

aux antipodes de sa modestie naturelle.

Elle a son jardin

Oui, elle aura été davantage qu'une présidente s'impliquant à l'Union régionale et nationale des CPIE. Ambassadrice soucieuse de créer du lien, animatrice et bénévole dans l'âme, cheville ouvrière d'un jardin de curé menacé de partir en friches et rebaptisé avec malice « Jardin de Colette », élargissant son horizon au centre de documentation local, elle avait incontestablement une lecture pédagogique des projets, héritage de

son passé d'inspectrice à l'Éducation nationale.

Colette Maire quitte donc la présidence mais restera fidèle à ses convictions et à ses engagements. Nulle rupture en vue pour celle qui, désormais vice-présidente avec Jean-Luc Girod, transmet le relais à Dominique Voirand. Ce dernier avait rejoint le CPIE par le biais des abeilles et du rucher-école en 2021. Il débutait alors en apiculture, une formation dispensée par le CPIE. Vice-président depuis une année au côté de Colette Maire, il aura pu ainsi découvrir « in situ » le rôle qui l'attend.